



## **Sachverhalt:**

Im Zuge der Gartenschau / Landschaftsachse Süd werden an den begleitenden Wegen der Eyach sowie im Böschungs- und Uferbereich Baumaßnahmen durchgeführt. Der vorliegende Bauabschnitt umfasst dabei Arbeiten zwischen Ebergasse, an und entlang der Eyachstraße und bis zur Schellenbergbrücke. So sollen unter anderem vorhandenen Wege- und Verkehrsflächen erneuert und aufgewertet werden, eine neue Treppenanlage hergestellt werden, Grünflächen hergestellt oder aufgewertet werden, Zugänge ans Wasser geschaffen sowie ökologische Baumaßnahmen innerhalb des Gewässers durchgeführt werden. Diese Leistungen wurden in einem ersten Bauabschnitt zusammengefasst. Eine erste Ausschreibung wurde dazu im Oktober 2020 durchgeführt. Das Verfahren musste aufgrund formaler Fehler aufgehoben und wiederholt werden.

Die notwendigen Bauleistungen wurden daher erneut EU-weit ausgeschrieben. Der Eröffnungstermin fand am 29.10.2020 statt, zu dem 6 Angebote vorlagen.

Nach rechnerischer, technischer und wirtschaftlicher Prüfung der Angebote sowie Prüfung der Eignung der Bieter, wurde das Angebot der Schneider Bauunternehmung GmbH & Co. KG aus Haigerloch als wirtschaftlichstes Angebot gewertet. Ein Angebot musste im Rahmen der Nachprüfung von der Wertung ausgeschlossen werden. Die Angebotsendsumme beläuft sich auf 994.533,77 € brutto.

Die Kosten der ausgeschriebenen Leistungen sind durch die entsprechenden Haushaltsansätze im städtischen Haushalt sowie im Haushalt des Eigenbetriebs gedeckt und liegen innerhalb den Kosten gemäß der vom Gemeinderat verabschiedeten Kostenberechnung vom Juni 2020.

Die Umsetzung der Maßnahme soll baldmöglichst begonnen werden. Bei entsprechender Witterung sind Teile der Leistungen auch während der Wintermonate ausführbar. Aus gewässerökologischen Gründen erfolgen die Arbeiten im Gewässer erst zwischen Juni 2021 und Oktober 2021.

Markus Streich

Annette Schoen

Annette Stiehle